



Rf. MM12183355 P/N. CT8G4SFS824A

Crucial 8GB DDR4 2400 MT/S 1.2V módulo de memoria 1 x 8 GB 2400 MHz

Mayor velocidad. Más vida útil de la batería. Más capacidad de memoria. Alimente su portátil de nueva generación.

En el siempre cambiante mundo de la tecnología, cualquier componente con más de media década necesita una actualización. Con siete años y más, ahí se encuentra la memoria DDR3: los ordenadores portátiles poco más pueden hacer con ella. Desde la introducción de la tecnología de memoria DDR3 en 2007, los procesadores han doblado su capacidad, las SSD han revolucionado el rendimiento total del procesador y las tarjetas gráficas han incrementado enormemente las velocidades de fotogramas, dejando la memoria como un factor que limita. Con los SODIMM DDR4 de Crucial, se rompe el cuello de botella de la memoria DDR3 y se proporciona un nuevo estándar de rendimiento.

Con los SODIMM DDR4 de Crucial, se rompe el cuello de botella de la memoria DDR3 y se proporciona un nuevo estándar de rendimiento.

En el siempre cambiante mundo de la tecnología, cualquier componente con más de media década necesita una actualización. Con siete años y más, ahí se encuentra la memoria DDR3: los ordenadores portátiles poco más pueden hacer con ella. Desde la introducción de la tecnología de memoria DDR3 en 2007, los procesadores han doblado su capacidad, las SSD han revolucionado el rendimiento total del procesador y las tarjetas gráficas han incrementado enormemente las velocidades de fotogramas, dejando la memoria como un factor que limita.

Más eficiencia energética

Amplíe la vida útil de la batería usando menos energía. Al operar a solo 1,2 V comparado con 1,5 V de la memoria DDR3 estándar, los SODIMM DDR4 de Crucial consumen un 20 % menos de tensión que la tecnología DDR3 estándar. Los SODIMM DDR4 de Crucial también contienen otras características de eficiencia para una reducción de energía total de hasta un 40 %.

Más densidad

Tenga más memoria que nunca en su sistema. Los SODIMM DDR4 de Crucial empiezan en densidades de hasta 8 GB y, a medida que se desarrolle la tecnología DDR4, se espera que los módulos lleguen a los 32 GB, permitiéndole instalar el doble de memoria que en un sistema DDR3. Como los equipos portátiles solo tienen 1 o 2 ranuras de memoria, los SODIMM DDR4 de Crucial de alta densidad le permiten superar esta limitación e instalar más memoria para obtener un mejor rendimiento móvil.

Más velocidad

Cargue las aplicaciones más rápido y ejecute los programas más demandantes sin retardo. Los SODIMM DDR4 de Crucial empiezan en 2133 MT/s, más de un 30 % más rápido que los módulos DDR3.

Calidad Micron®: un mejor nivel de fiabilidad.

Como marca Micron, uno de los mayores fabricantes de memorias del mundo, la memoria DDR4 de Crucial representa el futuro del rendimiento del ordenador. Partiendo de la tecnología DDR original hasta DDR4, hemos creado las tecnologías de memoria que han dado potencia a los ordenadores del mundo durante 35 años y seguimos sumando. Al elegir la memoria Crucial DDR4, está eligiendo una memoria respaldada por una garantía de por vida limitada y diseñada para los principales sistemas del mundo. No se conforme con menos.

** Esta Ficha es de carácter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

*** La Garantía y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.